

MANIFESTATION DU 06 MARS 2008



Le 6 mars, les agents du MEDAD (services déconcentrés, administration centrale...) étaient présents à la manifestation à Paris.

Près de 10 000 personnes ont manifesté entre le ministère du MEDAD et Matignon.

Des audiences en intersyndicale ont eu lieu auprès des cabinets du MEDAD et du Premier ministre. Vous trouverez les compte-rendus sur le site.

Les personnels ont manifesté pour la défense des emplois, des services, des missions. Sur ces revendications les organisations syndicales ont obtenu des engagements forts du ministre. (voir les CR)

Par contre sur les effectifs et le dialogue social les réponses ne sont pas satisfaisantes. L'administration confirme le non remplacement d'un fonctionnaire sur deux et sur l'accord de méthode et le cadre de garanties collectives elle ne s'engage pas.

